



ASIA/TAIWÁN - Novena en las parroquias dedicadas a San Pablo para acoger el Año Paulino

Tai Pei (Agencia Fides) - "¿Ecumenismo? Nosotros tenemos que dar un paso más, en lugar de esperar a los otros". Es la exhortación de Su Exc. Mons. Hong Shan Chuan, SVD, Arzobispo de Tai Pei, durante la novena que se ha celebrado en la parroquia dedicada a San Pablo para acoger del mejor modo posible el Año Paulino. Según refiere Christian Life Weekly, boletín semanal de la archidiócesis de Tai Pei, Mons. Hong ha subrayado el compromiso de los fieles de intensificar la misión de la evangelización durante el año Paulino, para realizar así el proyecto que se propone de llegar a 15.000 nuevos bautizados en el año en que se celebran los 150 años de la evangelización de la isla. Bromeando con los fieles, el Arzobispo ha dicho que en la próxima fiesta de Cristo Rey "tendremos que dejar a un lado a algunos catecúmenos, esperando que venga el Papa mismo en persona a bautizarlos". Para prepararse al Año Paulino, todas las parroquias dedicadas a San Pablo han celebrado la novena. Además la congregación de las Hermanas de Santa Teresina ha vivido un Día de Espiritualidad por la apertura del Año Paulino. (NZ) (Agencia Fides 01/07/2008)